

Weinlandturntag in Buch am Irchel 23. / 24. August 2014

Damenriege

Am Samstag dem 23. August 2014 trafen sich 7 Turnerinnen, zwei Kampfrichterinnen und zwei Zuschauer um 11.00 Uhr bei der Wisenthalle. Verteilt in die drei Autos machten wir uns auf den Weg nach Buch am Irchel. Dort angekommen, wartete auch schon die dritte Kampfrichterin auf uns. Das Wetter war nicht gerade ein Hit, was zu diesem Zeitpunkt aber noch niemanden interessierte. Nachdem wir uns gemeldet haben und sich die Turnerinnen aufgewärmt hatten, konnten wir pünktlich um 12.30 Uhr mit der ersten Disziplin, welche „Minitramp auf der Wiese“ war, starten. Nach ein paar eleganten Sprüngen durch die Luft wechselten wir in die kleine Turnhalle, wo ein paar wenige noch an den Schaukelringen umher schwangen. Danach montierten ein paar Turnerinnen ihre Nagelschuhe und sprangen mit voller Freude und Energie in den Sand. Kugelstossen liessen wir dieses Mal aus und wechselten darum auch direkt zum Hochsprung. In der zweiten Runde machte die Nase einer Turnerin leider noch Bekanntschaft mit ihrem Knie. Zum Glück konnte sie nach ein bisschen Nasenbluten und einer kleinen Pause noch die restlichen Sprünge absolvieren. Nachdem unsere Turnerinnen blitzschnell über die 80 Meter lange Bahn gerannt sind, wechselten wir wieder ins Geräteturnen. Obwohl einige Turnerinnen noch kurz vorher ihre Übungen änderten oder noch Elemente üben mussten, gab es auch hier wieder sehr gute Noten. Mit dem Barren beendeten wir heute den Wettkampf. Nachdem ein paar Turnerinnen gleich nach dem Wettkampf nach Hause fuhren, vergnügten sich andere noch mit dem TV im Festzelt. Irgendwann kam dann der Regen, der auch vorhergesagt wurde. Aber glücklicherweise erst am Abend. Es spielte eine tolle Band und irgendwann nach sehr langem warten, wurde allen ihr Essen serviert. Um etwa 22.00 Uhr wechselten wir dann in die Bar. Aber um etwa Mitternacht wurden wir dann von unserem Taxi nach Hause gebracht.

Am Sonntag um die gleiche Zeit trafen sich 6 Turnerinnen und 1 Kampfrichterin nach langem Hin und Her schlussendlich bei der Wisenthalle. In Buch angekommen, sassen wir vor dem Festzelt in der Sonne. Nach dem Einlaufen und einem kurzem Fotoshooting, starteten auch wir unseren Wettkampf mit „Minitramp auf der Wiese“. Auch heute turnten zwei Turnerinnen an den Schaukelringen. Da die Noten beim „Minitramp auf der Wiese“ sehr hoch ausgefallen waren, waren die Noten an den Schaukelringen vorerst eine Enttäuschung gewesen für die Zwei. Nachher wurden sie dann noch ein bisschen angepasst. Obwohl die Turnerinnen von einer sehr guten Anlage in den Sand springen durften, kam trotzdem niemand 5 Meter weit, was die Note 10.00 gewesen wäre. Danach feuerten wir noch die einzige Turnerin der Damenriege Wiesendangen an, die Kugelstossen absolvierte. Und auch an diesem Tag musste jemand von uns über die Hochsprungstange hüpfen. Leider mussten auch wir zuerst noch über die 80 Meter lange Bahn sprinten, bevor wir wieder in unsere „Gwändli“ schlüpfen durften um uns auf den Weg zum Boden machen zu können. Auch heute wurden Übungen und diverse Elemente kurz vorher noch abgeändert und geprobt. Trotzdem kamen spektakuläre Noten dabei heraus. Als wir über den Barren geturnt sind, ging es ab unter die Dusche. Danach eilten wir ins Festzelt und plünderten die Küche. Anschliessend sassen wir neben dem Gymnastikfeld in die Sonne, warteten bis die Rangverkündigung begann und schauten den Turnerinnen zu, die da übers Feld hüpfen. Als sie fertig getanzt haben, gingen wir zusammen mit dem TV ins Festzelt und spielten mit etwas zu Trinken ;), ein paar sehr lustige Spiele. Dann irgendwann begann endlich die Rangverkündigung. Es gab viel zu jubeln, da wir den Wettkampf mit ein paar sehr guten Plätzen absolviert haben. Nach den vielen Küssen bei den Ehrungen verabschiedeten sich ein paar Turnerinnen völlig erschöpft, während andere noch blieben. Es wurde viel gelacht und nachdem noch ein paar Wetten abgeschlossen wurden, wurden dann auch die letzten Turnerinnen vom „Taxi“ abgeholt.

Wir hatten zwei tolle Turntage in Buch am Irchel und freuen uns jetzt schon auf nächstes Jahr. Vielen Dank an alle Turnerinnen, alle Kampfrichterinnen und natürlich auch an unsere Fans.

Michaela Gachnang =)